



3 Pièces

67 m²

Réf. 1454

630 000 €

Hossegor

Appartement à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein centre ville d'Hossegor, donnant sur le parc Rosny et le lac d'hossegor ,dans une résidence sécurisée à taille humaine. Au deuxième étage sur 3, charmant appartement T3 de 67m2 avec balcon et place de parking en sous sol. Il est composé d'une spacieuse pièce de vie de 31m2 donnant sur balcon exposé ouest avec vue sur le lac ainsi qu'une cuisine aménagée. Pour la partie nuit, deux chambres de 12m2, une salle de bain et un wc séparé. Emplacement central, résidence récente. Mode de vie tout à pied. Renseignements techniques : Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

In Hossegor's city center, overlooking Rosny Park and Hossegor's lake, in a recent and secure residence. On the second floor out of 3, charming T3 apartment of 67m2 with balcony and parking space in the basement. It is composed of a spacious living room of 31m2 opening onto a west-facing balcony with a view of the lake as well as a kitchen. For the sleeping area, two bedrooms of 12m2, a bathroom and a separate toilet. Central location, recent residence. Lifestyle all on foot. Technical information: Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

